



**Nombre de alumnos: Oded Yazmin Sánchez Alcázar**

**Nombre del profesor: Dr. Gutiérrez Gómez Darío Cristiaderit**

**Nombre del trabajo: Ilustración**

**Materia: Bioética Y normatividad**

**Grado: 3**

**Grupo: A**

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapa

# Ilustración 1715-1789

<u>valores</u>	<u>Continúan</u>	<u>Obsoletos</u>	<u>Principales representantes</u>	<u>Observaciones</u>
<b>Enseñanza</b>	Enseñanza en Francia, Alemania e Inglaterra el Estado recluta, forma y contrata al personal para las carreras, y garantiza los materiales escolares para una adecuada enseñanza		<b>Luis Montesquieu</b>  (1713-1784) "Cartas persas"; Critica la sociedad y al gobierno francés	Se desarrollo principalmente en países de Europa - Inglaterra, Francia y Alemania
<b>Libertad de expresión</b>		Libertad de expresión (en países como Alemania deja cada vez menos espacio a la diversidad de opiniones y va hacia una peligrosa unificación del pensamiento)	<b>Francisco M. Voltaire</b> (1694-1778) "Cartas filosóficas"; Fundamento la importancia de la razón humana y de los derechos del hombre,	Inspiró profundos cambios culturales y sociales, y uno de los más dramáticos fue la Revolución francesa

			"La usurpación de los Papas y otros escritos"	
<b>Igualdad</b>	Igualdad ( las políticas en europa, Inglaterra y Francia pretenden igualdad de genero)		<b>Juan Jacobo Rousseau</b> (1712-1778) "El contrato social"; Establece la organización de un Estado democrático basado en el pueblo.	Los pensadores de la Ilustración sostenían que el conocimiento humano podía combatir la ignorancia, la superstición y la tiranía para construir un mundo mejor
<b>Educación</b>	( El sistema educativo francés es gratuito y obligatorio y de igual manera en el Reino Unido y Alemania la educación es obligatoria para todos.).		<b>Denis Diderot</b> (1713 – 1784). Su mas famosa contribución a la ilustración fue la Enciclopedia o Diccionario clasificado de las ciencias, artes y oficios, publicado entre 1751 y 1772 el propósito de la enciclopedia fue "cambiar la manera general de pensar", La enciclopedia se volvió el arma mas fuerte contra la antigua sociedad.	La Ilustración tuvo una gran influencia en aspectos científicos, económicos, políticos y sociales de la época.

<b>Libertad (política)</b>	libertad: Francia es un país laico		<b>Jean Le Rond D'Alembert</b> Su pensamiento resulta una síntesis entre el racionalismo y el empirismo, que subraya la unidad del saber y la fe en el progreso de la Humanidad a través de las ciencias, unificadas por una filosofía desprendida de mitos y creencias trascendentales.	La Ilustración significa el abandono del hombre de una infancia mental de la que él mismo es culpable. Infancia es la incapacidad de usar la propia razón sin la guía de otra persona
<b>Bienestar de todos</b>	En países como Francia el bienestar de población desde la calidad de cada uno de sus habitantes es de los mejores del mundo.			Fe constante en el poder de la razón humana. Durante la Ilustración llegó a pensarse que con uso juicioso de la razón sería posible un progreso ilimitado.
<b>Libertad (religiosa)</b>		Libertad (religiosa) Francia comenzó recientemente a mujeres con niqab, el velo islámico. Y Alemania esta dando a elegir sus empleos o el velo.		la Ilustración se proponía avanzar hacia un mundo más próspero y más justo

<b>Tolerancia</b>		Tolerancia: las personas de Francia alegan que emigrantes no deben estar en su país		Se caracterizo por apostar abierta y totalmente por la razón humana
<b>solidaridad</b>		Solidaridad: en Alemania, Francia ante la pandemia dejaron vacíos centros comerciales lo que llevo que asociaciones de comedores públicos donaran menos alimentos a las personas necesitadas y ante la pandemia menos persona acudieron a donar sangre.		Se tenia una mirada antropocéntrica del mundo
<b>democracia</b>	Inglaterra es una monarquía parlamentaria.			Se pretendía oponerse a la tiranía y al absolutismo monárquico, a favor del republicanismo y del establecimiento de una sociedad más libre e igualitaria.

**optimismo**

En la ilustración se pensaba al ser humano como una criatura naturalmente bondadosa pero actualmente las personas están corrompida por la propia sociedad.

En su seno tuvieron origen distintos movimientos filosóficos y culturales, como fueron el Racionalismo, el Empirismo, el Materialismo, el Idealismo.

III





## **Ilustración**



Los pensadores de la Ilustración creían que, a través de la razón humana, era posible combatir la ignorancia y la superstición. La razón también ayudaría a acabar con las tiranías y a construir un mundo mejor. Los líderes del movimiento se sentían elegidos para educar al pueblo y liderar a la gente hacia a un nuevo tipo de sociedad. La Ilustración sostenía que el Antiguo Régimen y el absolutismo en general se basaban en la ignorancia de la población para establecer el dominio. Movimiento filosófico que surgió en el siglo XVIII y se caracterizó por resaltar el predominio de la razón. Ilustración es el nombre que recibe este movimiento y la época en la cual se desarrolló. como Siglo de las Luces también se denominó a esta etapa histórica que además de las señas de identidad citadas apostó por contar con otra serie de características esenciales tales como el hipercriticismo, la imitación, el universalismo y el

idealismo. Los pensadores de la Ilustración creían que, a través de la razón humana, era posible combatir la ignorancia y la superstición. Entre las figuras más importantes de dicho periodo habría que destacar, por ejemplo, a Montesquieu. Este es un político y pensador que fue uno de los padres del establecimiento de la teoría de la separación de poderes, que se convirtió en uno de los pilares fundamentales del Estado de Derecho moderno. Rousseau, que desarrolló importantes teorías republicanas, o Voltaire, manifiestamente en contra del fanatismo y la intolerancia, fueron otras dos de las figuras más importantes y fundamentales dentro del movimiento de la Ilustración. Una de las principales consecuencias que tuvo el desarrollo de la Ilustración fue el cambio que se produjo dentro de la sociedad. En concreto, este periodo fue estableciendo el fin de la llamada sociedad estamental y se produjo la aparición de la burguesía. Un estamento este que conseguirá ir ganando más y más protagonismo a todos los niveles. Tanto es así que irá ocupando puestos de importancia a nivel político en detrimento de la aristocracia reinante y dominante hasta ese mismo momento.